



# Un séisme de magnitude 6,6 secoue le Mexique !

publié le 14/09/2015

Un puissant séisme de magnitude 6,6 a eu lieu tôt dimanche dans le nord-ouest du Mexique, a annoncé l'Institut géophysique des Etats-Unis (USGS).

Le tremblement de terre a frappé une zone située entre la région touristique de Baja California et l'Etat de Sinaloa à 03h14 (10h14 en France).

Il a eu lieu à une profondeur de 10 kilomètres, et à 59 kilomètres au sud-ouest de la ville de Topolobampo.

Aucune victime ni aucun dégât n'ont été signalés.

La région vit dans la crainte d'un "Big one", tremblement de terre extrêmement puissant aux effets dévastateurs.

